



## DIBUKA PJ WALIKOTA YOGYAKARTA 2 Tim Menangi Laga Awal Mataram Cup

**YOGYA (KR)** - Pertandingan Turnamen Sepakbola Mataram Cup 2024 yang memperebutkan Piala Wali Kota Yogyakarta secara resmi dimulai di Stadion Karang, Kota Gede, Selasa (23/4) sore. Dalam turnamen yang dibuka langsung Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta, Singgih Raharjo SH MEd tersebut, PS Browidjoyo dan PS Indonesia Muda (IM) sukses mengamankan kemenangan.

Dalam turnamen yang diikuti sebanyak 8 klub sepakbola se-Kota Yogyakarta ini, laga pembuka mempertemukan PS Pemkot kontra PS Browidjoyo. Dalam laga tersebut, kedua tim bermain imbang 2-2 di waktu normal. Penentu kemenangan akhirnya ditentukan melalui babak adu penalti yang dimenangkan PS Browidjoyo dengan score 4-3.

Pada laga kedua yang berlangsung Selasa malam, PS IM juga meraih kemenangan saat bertemu PS Bharata. Dalam laga yang berakhir pukul 21.15 WIB ini, PS IM mampu meraih kemenangan dengan skor 2-1. Dengan kemenangan tersebut, pada turnamen yang menggunakan sistem gugur ini,



**Singgih Raharjo SH MEd menyerahkan bola pertama kepada wasit H Untung Suhendra sebelum laga pertama.**

PS Browidjoyo dan PS IM berhak melaju ke babak semifinal.

Sementara itu dalam sambutan pembukaan turnamen, Pj Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo SH MEd mengucapkan terima kasih kepada pegiat sepakbola Kota Gede dan seluruh jajaran panitia penyelenggara yang telah mempersiapkan gelaran turnamen ini. "Kita bersyukur para pegiat sepak bola Kota Gede meng-

adakan turnamen ini, semoga mampu menginspirasi kembali dunia sepak bola di Yogya. Terimakasih kepada seluruh panitia," tuturnya

Dalam kesempatan tersebut, Singgih juga berharap kepada seluruh peserta turnamen agar dapat mengikuti pertandingan dengan semangat kebersamaan dan jiwa persaudaraan, bermain sepak bola yang fair play dan menjun-

jung tinggi sportivitas. "Turnamen ini harus diselenggarakan dengan jiwa kebersamaan dan persaudaraan," tegasnya.

Pada kesempatan yang sama, Ketua panitia sekaligus pegiat sepak bola Aji Damar Prasetyo mengucapkan selamat datang kepada seluruh peserta pertandingan dari berbagai tim di Kota Yogyakarta. Ia menambahkan, melalui turnamen ini dapat terbentuk bibit-bibit unggul serta mampu membangkitkan kembali sepak bola di Kota Yogyakarta. "Selamat datang dan selamat bertanding, bermainlah dengan fair play," katanya.

Aji Damar berharap turnamen sepak bola yang memperebutkan piala Pj Wali Kota Yogyakarta ini dapat terus rutin diselenggarakan tiap tahunnya, dan semoga mampu mendongkrak prestasi sepakbola di Kota Yogyakarta. "Terima kasih kepada Pemkot Yogyakarta, panitia dan seluruh donatur. Mari kita sama-sama berharap agar Turnamen Mataram Cup ini dapat terus diadakan setiap tahunnya sehingga sepakbola di Kota Yogyakarta dapat semakin maju dan berkembang," ujarnya. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005